



2023 - 2024

LA FOLIE DOUCE

SAINT-GERVAIS / MEGÈVE

➤ LA FOLIE DOUCE

La Folie Douce Saint-Gervais Megève est un lieu sans pareil qui conjugue

GASTRONOMIE ET SHOW ARTISTIQUE EN LIVE

pour offrir quotidiennement un spectacle unique. Un cocktail détonnant mêlant DJ sets, performers de tous horizons, chanteurs, danseurs et musiciens.

AVEC UNE VUE IMPRENABLE SUR LE MONT-BLANC,

La Folie Douce ancre son succès sur le subtil mélange d'une cuisine locale et conviviale et de l'amour du spectacle, du partage et du vivre-ensemble. Autant de valeurs fédératrices qui font vibrer petits et grands, au rythme de la musique et d'une expérience unique en altitude.

La Folie Douce Saint-Gervais Megève is a unique place joining gastronomy and live artistic show to daily offer an outstanding exhibition. An exclusive mix of DJ sets, performers from numerous horizons, singers, dancers and musicians. With a stunning view on the Mont-Blanc, La Folie Douce leans its success on the subtle mix of a local and gathering cuisine and on the love of the show, sharing and live-together. As many unifying values which make children and adults vibrate, at the rhythm of the music and of a unique experience in high altitude.



➔ LA FRUITIÈRE



CAPACITÉ D'ACCUEIL

SALLE INTÉRIEURE

220 places assises
250 invités en cocktail

INDOOR ROOM

220 seated people
250 standing people

TERRASSE

400 places assises
440 invités en cocktail

TERRACE

400 seated people
440 standing people

BIENVENUE AU RESTAURANT LA FRUITIÈRE, AVEC SES SALLES LUMINEUSES ET SA MAGNIFIQUE TERRASSE AVEC VUE SUR LE MONT BLANC ET LES SOMMETS ENVIRONNANTS

Ici, le chef et sa brigade travaillent quotidiennement les produits frais de la région pour régaler de belles tablées. Nous proposons une carte minutieusement travaillée autour de belles cuvées, d'une sélection de grands vins, de digestifs locaux et autres spiritueux pour valoriser la région et inciter à découvrir de nouvelles saveurs.

Welcome at La Fruitière restaurant, where the bright room and the majestic terrace oversee Mont Blanc and surrounding mountain peaks. In here, the chef and his team daily cook fresh and local products to please tables of people. We propose a meticulously worked menu with great cuvées, a selection of great wines, of local digestives and other spirits to highlight the region and invite to discover new flavours.

HORAIRES

Service déjeuner tous
les jours de 12h à 15h30

Lunch every day from
12 to 3:30pm



OFFRES GROUPES

Des menus gourmands et généreux et une offre boisson sur mesure en fonction de vos besoins.

Gourmet and generous menus and a tailor-made beverage proposal, accordingly to your needs.

Détails sur demande

Details on demand

Pour nous soumettre vos besoins, contactez-nous :

To share your needs with us, contact us :

RESA-SGM@LAFOLIEDOUCE.NET
+33(0)4 50 58 99 67

➤ LA PETITE CUISINE

UN SELF GÉNÉREUX ET DE QUALITÉ.

Au menu, une cuisine gourmande et conviviale dans un cadre chaleureux mêlant l'authenticité du bois à une décoration moderne. En famille, entre amis ou même avec votre ski club, c'est le lieu idéal pour recharger les batteries autour d'une cuisine généreuse réalisée sur place.

Dans notre salle intérieure ou à l'extérieur, les convives peuvent admirer une vue à couper le souffle sur les sommets tout en profitant du show de nos artistes !



A generous and qualitative self. On the menu, a generous and convivial food in a warm surrounding mixing authenticity of the wood to modern decoration. With one's family, friends even though with the ski club, it is the ideal place to recharge your batteries around a tasteful cuisine cooked on site. In our inside room or outside, people can enjoy the outstanding view of the mountains while enjoying the show of our artists!





CAPACITE D'ACCUEIL

SALLE INTÉRIEURE

160 places assises
200 invités en cocktail

INDOOR ROOM

160 seated people
200 standing people

BAR EXTÉRIEUR

200 places assises
260 invités en cocktail

OUTDOOR BAR

200 seated people
260 standing people

HORAIRES

Service déjeuner tous
les jours de 11h30 à 15h30

*Lunch every day from
11:30 to 3:30pm*

OFFRES GROUPES

Des propositions variées
adaptées aux envies de
chacun et un service libre.

*A variety of dishes to suit
everyone's tastes and self
service.*

Détails sur demande

Details on demand

Pour nous soumettre vos
besoins, contactez-nous :

*To share your needs with us,
contact us :*

RESA-SGM@LAFOLIEDOUCE.NET
+33(0)4 50 58 99 67

➤ LE KIOSQUE



À EMPORTER OU À CONSOMMER SUR LE POUCE,

Notre take away propose tous les classiques du snacking. Alliant qualité et rapidité, c'est l'assurance d'une pause gourmande et enneigée!

To take away or to eat on the go, our kiosk proposes every classics snacks. Gathering quality and quick service, it's the insurance of a generous and snow-covered break!

HORAIRES

Service à emporter tous les jours, toute la journée

Take away every day

➔ LA TERRASSE VIP & LE CARRÉ OR

VIVRE LA FOLIE DOUCE DEPUIS UN ESPACE PRIVILÉGIÉ

surplombant la foule, telle est la promesse de la terrasse VIP! Service attentif, bel espace dédié pour danser en toute liberté, sélection de vins et champagnes d'exception, déjeuner en mode finger food... À La Folie Douce Saint-Gervais Megève, notre équipe dédiée se surpasse pour vous faire vivre des sensations pures et uniques.

L'EXPÉRIENCE ULTIME

se déroule au Carré Or, situé juste à côté du DJ, au plus près du show. Confortablement installé, c'est le spot parfait pour profiter pleinement de la vue, du spectacle des artistes et de l'incroyable moment de fête proposé par La Folie Douce!

Living La Folie Douce from a privileged zone overseeing the crowd, this is our commitment at VIP terrace! Thoughtful service, large dedicated space to dance in complete freedom, in-depth wine and champagne selection, finger food lunch... In La Folie Douce Saint-Gervais Megève, our dedicated team goes above and beyond to make sure you live pure and unique sensations. The ultimate experience is on our Golden Zone, located just next to the DJ, closest to the show. Perfectly settled, this is the perfect spot to fully enjoy the view, the artists show and the amazing festive moment proposed by La Folie Douce!



CAPACITE D'ACCUEIL

TERRASSE VIP

40 places assises
80 invités en cocktail

CARRÉ D'OR

20 places assises
26 invités en cocktail

Pour nous soumettre vos besoins, contactez-nous:

VIP TERRACE

40 seated people
80 standing people

GOLDEN ZONE

20 seated people
26 standing people

To share with us your needs, contact us:

VIP-SGM@LAFOLIEDOUCE.NET
+33(0)4 50 58 99 67

➤ L'APRÈS SKI

L'ÂME DE LA FOLIE DOUCE!

Sur le rythme de DJ sets, fédérateurs, nos artistes vous invitent à partager un moment de fête inoubliable, tous les jours dès 14h ! Un show dans lequel vous êtes un acteur clé, nos chanteurs, danseurs et musiciens évoluant directement au cœur de la foule, au plus près de chacun pour partager ces moments ensemble.



The true spirit of La Folie Douce! On the rhythm of gathering DJ sets, our artists invite you to share an unforgettable party, every day from 2pm! A show in which you are a key actor, as our singers, dancers and musicians move directly in the crowd, to be closer to everyone in order to share these moments together.

↗ LE FOLIE SHOP

T-shirts, doudounes, bonnets, casquettes ou accessoires tendance, notre Folie Shop propose une large gamme de produits estampillés La Folie Douce : incontournable pour faire et se faire plaisir !

T-shirts, duffle coats, hats, caps or trendy accessories, our Folie Shop offers a large product range wearing La Folie Douce logo: not to be missed to enjoy and give a souvenir to family and friends.



➔ LES ÉVÈNEMENTS



Un événement professionnel, un anniversaire, une fête entre amis ?

NOTRE ÉQUIPE METTRA EN ŒUVRE LA JOURNÉE DE VOS RÊVES !

Pour offrir à vos collaborateurs un moment fédérateur, pour un enterrement de vie de célibataire inoubliable, réservez à La Folie Douce Saint-Gervais Megève et laissez à nos équipes le soin de vous préparer un accueil sur mesure. Menus de groupe, artistes plus proches que jamais, tout est possible !

RESERVATION

Pour nous soumettre vos besoins, contactez-nous:

To share with us your needs, contact us:

RESA-SGM@LAFOLIEDOUCE.NET
+33(0)4 50 58 99 67

A professional event, a birthday, a party with friends? We have the knowledge to realise your dreamt day! To offer to your employees a gathering moment, for an outstanding bachelor party, book at La Folie Douce Saint-Gervais Megève and let our team the care of preparing a customized welcome. Group menus, artists closer than ever, everything's possible!

➔ LES SOIRÉES

ENVIE DE VIVRE UN MOMENT
SUSPENDU EN PLEIN COEUR
DES PISTES, À LA NUIT
TOMBÉE ?

Pour des groupes de 80 personnes minimum, vous pouvez privatizer La Folie Douce Saint-Gervais Megève pour vos événements : mariage, colloque, défilé, tout est possible !

Alors que pour tous, La Folie Douce a éteint ses feux, le spectacle continue en exclusivité pour vos invités ! Après-ski privatisé, dîner gastronomique avec service personnalisé, descente aux flambeaux encadrée par des moniteurs : une expérience à vivre !

RESERVATION

Pour toute demande,
contactez-nous:

*For all demand,
contact us:*

RESA-SGM@LAFOLIEDOUCE.NET
+33(0)4 50 58 99 67



Want to live a moment suspended from reality, in the heart on the slopes, at nightfall? For 80-person groups at mini, you can privatize La Folie Douce Saint-Gervais Megève for all your events: wedding, symposium, shows... Everything's possible! Whereas for everybody La Folie Douce has closed its doors, the show continues only for you and your guests! Privatized après-ski, gastronomic dinner with customized service, night skiing supervised by monitors: an experience to be lived!

LA FOLIE DOUCE SAINT-GERVAIS/MEGEVE

**TÉLÉSIÈGE MONT-JOUX, 74170 SAINT-GERVAIS-LES-BAINS
+33(0)4 50 58 99 67**

**@LAFOLIEDOUCESAINTEGERVAISMEGEVE
WWW.FOLIEDOUCÉ.COM**

**RÉSERVATION:
RESA-SGM@LAFOLIEDOUCÉ.NET**

**RÉSERVATION DE LA TERRASSE VIP & LE CARRÉ D'OR:
VIP-SGM@LAFOLIEDOUCÉ.NET**



CONTACT RÉSERVATION

resa-sm@lafoliedouce.net

04 50 58 99 67